

OFICINA NACIONAL DE DEFENSA PÚBLICA

Noticias ONDP

Edición No. 105

La Oficina Nacional de Defensa Pública de la República Dominicana: Un Compromiso Firme con la Justicia y los Derechos Humanos.



Santo Domingo. La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) se destaca como la institución legal más grande de la República Dominicana, dirigida por el Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, Desde la ONDP se brindan servicios legales gratuitos a ciudadanos dominicanos y extranjeros. Desde sus inicios, la ONDP ha brindado asistencia a cientos de miles de personas en conflicto con la ley y sus familiares, cumpliendo su misión de garantizar el acceso a la justicia y proteger los derechos fundamentales.

Servicios Gratuitos y Compromiso Permanente

La Defensa Pública opera mediante un cuerpo de abogados altamente

calificados que proporcionan asesoramiento y representación legal de manera completamente gratuita. Este servicio abarca desde el primer acto del procedimiento hasta la conclusión del proceso, asegurando la tutela efectiva del derecho a la defensa. La Defensa Pública trabaja las 24 horas del día y está disponible los fines de semana y días feriados para atender medidas de coerción.

La confidencialidad es un principio ético fundamental, garantizando que cualquier información compartida con los defensores de la institución permanezca protegida y confidencial. La independencia funcional de los defensores públicos asegura la imparcialidad en el ejercicio de sus funciones, sin influencias internas o externas.

Visión, Misión y Valores de la Defensa Pública

Visión: Una defensa pública independiente, prestigiosa y transparente; adaptada a los cambios, integrada por un personal confiable y

calificado, que garantiza el acceso a la justicia y el respeto a los derechos fundamentales.

Misión: Asistimos y asesoramos a las personas imputadas o en conflicto con la ley, garantizando la tutela efectiva del derecho a la defensa, mediante un personal altamente calificado.

Valores: La Oficina Nacional de Defensa Pública se identifica con valores fundamentales como la vocación de servicio. la efectividad la confiabilidad, la disciplina, el respeto. la defensa de los derechos fundamentales, ser garante del acceso a la justicia, la capacitación técnica, y la mística, un deseo y entusiasmo de realizar el trabajo encomendado más allá del simple cumplimiento de una labor específica.

La Oficina Nacional de Defensa Pública reafirma su compromiso con la justicia, los derechos humanos y la defensa de los ciudadanos, consolidándose como un pilar esencial en el sistema legal de la República Dominicana.



ERES UNA PERSONA VULNERABLE Y SE TE HAN VIOLADO TUS DERECHOS DURANTE UN PROCESO PENAL

ESTAMOS A TU SERVICIO

ACÉRCATE A LA OFICINA DE LA ONDP MÁS CERCANA





Rendición de Cuenta de Coordinadores de la ONDP del Último Semestre del Año 2023.

Santo Domingo.- El Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), Lcdo. Rodolfo Valentín Santos encabezó la rendición de cuenta correspondiente al último semestre del año 2023, llevada a cabo con la participación de Coordinadores Departamentales, Distritales y Sub Coordinadores. El evento incluyó la juramentación de los nuevos responsables de estas importantes posiciones.

La sesión se inauguró con una emotiva oración dirigida por la Lcda. Martha Eusebio, seguida de las palabras de bienvenida del Sub Director Administrativo y Financiero, Lcdo. Fabio Heredia.









El Director Nacional de la Defensa Pública, Lcdo. Valentín Santos expresó su agradecimiento a todos los participantes y les deseó éxito a aquellos que dejaban sus funciones, así como a los recién nombrados. En sus declaraciones, destacó la labor incansable de los defensores públicos para salvaguardar los derechos fundamentales de los usuarios, señalando que esta labor se renueva diariamente para brindar voz a aquellos cuyos derechos han sido vulnerados.

Rodolfo Valentín enfatizó la importancia de realizar un trabajo de calidad en las instituciones públicas y recordó a los presentes que su paso por estas instituciones es temporal,



subrayando la necesidad de proporcionar ayuda y defensa a quienes buscan asistencia.

Durante su intervención, el Director explicó las reglas y pautas que deben seguir los coordinadores al presentar sus rendiciones de cuenta, brindando orientación a los recién designados para que comprendan la temática y el enfoque necesario en este proceso.

La ONDP reafirma su compromiso con la defensa de los derechos fundamentales y el acceso a la justicia, destacando la importancia de la transparencia y la rendición de cuentas en el cumplimiento de su misión institucional.

EN LA OFICINA NACIONAL

DE DEFENSA PÚBLICA

DEFENDEMOS TUS DERECHOS



La Oficina de Defensa Pública jurisdicción Mao contribuye al Remozamiento de Pabellón Universitario en el CCR Mao.



Valverde Mao.- La Oficina de Defensa Pública de Mao reafirma su compromiso con la rehabilitación de los privados de libertad al hacer entrega de una significativa donación de pintura. Esta contribución tiene como destino el remozamiento del pabellón designado para internos en Medio Libre que se encuentran actualmente cursando estudios universitarios.

Los miembros de la Defensa Pública, encabezados por Sheila Thomas, Mariel Gil, Obris López, José Alfredo Portorreal y Yermi Delanda, se unieron para respaldar el proyecto de mejora de condiciones en el Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) Mao. La entrega fue recibida por la Lcda. Fátima Patricia Paulino, directora del CCR, junto con los agentes Lcdo. Luis Mi-

guel Susaña, encargado de Medio Libre, y Francis Contreras, subdirector de Seguridad.

La donación de pintura tiene como objetivo no solo embellecer el entorno, sino también incentivar la participación de los internos en los programas de rehabilitación.

La Lcda. Fátima Patricia Paulino expresó su agradecimiento por esta colaboración, destacando la relevancia de la comunidad en el proceso de rehabilitación. Asimismo, manifestó su optimismo respecto a la motivación que esta iniciativa generará entre los internos.

Con acciones como esta, la Oficina Nacional de Defensa Pública reafirma su compromiso social y su papel activo en la construcción de una sociedad más justa y solidaria.

HISTORIA DE ÉXITO



Valverde, Mao. - La Lcda. Lucia Rodríguez, defensora pública de la Oficina Defensa Pública de Mao, ha presentado una Acción Constitucional de Habeas Corpus a favor de su representado, (A.V.), en contra de la Procuraduría Fiscal de Valverde. La acción se fundamenta en la situación en la que el imputado había cumplido con el pago de la garantía económica impuesta, pero la fiscalía se negaba

a concederle la libertad, alegando un impedimento de salida y la falta de portar cédula de identidad.

Ante esta situación, la Oficina de Atención Permanente de Valverde ha acogido la acción de habeas corpus en favor del imputado, ordenando su inmediata puesta en libertad. Además, se ha impuesto un astreinte de \$2,000.00 pesos por cada día adicional que se mantenga al imputado en prisión.

Este fallo destaca la importancia de respetar los derechos constitucionales de los ciudadanos y garantizar un proceso legal justo. La defensa argumentó de manera efectiva que la condición para la libertad había sido satisfecha y que cualquier impedimento adicional era injustificado. La decisión de la Oficina de Atención Permanente respalda estos argumentos al conceder la libertad al imputado y establecer una penalización económica por su detención prolongada.





Asistimos y asesoramos a las personas imputadas o en conflicto con la ley, garantizando la tutela efectiva del derecho de defensa, mediante un personal altamente calificado.



Una defensa pública independiente, prestigiosa y u transparente; adaptada a los cambios, integrada por un personal confiable y calificado, que garantiza el acceso a la justicia y el respeto a los derechos fundamentales.



Vocación de servicio

Efectividad Confiabilidad Disciplina Respeto Procurar el respeto de los Derechos Humanos Ser garante del acceso a la justicia Capacitación técnica Mística

ONDP DESDE LOS MEDIOS



Conoces la Oficina Nacional de Defensa Pública? Elpregonerord.com

Conoces la Oficina Nacional de Defensa Pública? https://elpregonerord.com/conoces-la-oficina-nacional-de-defensa-publica/ #EIPregoneroRD

11:13 a.m.



Oficina Nacional de Defensa Pública dice tiene compromiso firme con la justicia y los derechos humanos - Su Mundo Digital Santo Domingo.- La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) se destaca como la institución legal más grande de la República Dominicana, dirigida p..

https://sumundodigital.com/oficina-nacional-de-defensa-publica-dice-tienecompromiso-firme-con-la-justicia-y-los-derechos-humanos/



La Oficina Nacional de Defensa Pública de RD dice es un compromiso

Santo Domingo.-La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) se destaca como la institución legal más grande de la República Dominicana, dirigida p..

https://robertocavada.com/nacionales/2024/01/28/la-oficina-nacional-dedefensa-publica-de-rd-dice-es-un-compromiso-firme-con-la-justicia-y-losderechos-humanos/ 11:13 a.m.

firme con la justicia y los derechos humanos



La Oficina Nacional de Defensa Pública RD: Un Compromiso Firme con la Justicia y los Derechos Humanos - codigoinformativord Santo Domingo.-La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) se destaca como la institución legal más grande de la República Dominicana, dirigida p...

compromiso-firme-con-la-justicia-y-los-derechos-humanos/



Oficina Nacional Defensa Pública asiste las personas en apuro con la ley

Central de Noticias - Noticias

https://centralnoticias.gob.do/oficina-nacional-defensa-publica-asiste-laspersonas-en-apuro-con-la-ley/



Oficina Nacional de Defensa Pública se destaca como la institución legal más grande de RD - El Nuevo Diario (República Dominicana)

Oficina Nacional de Defensa Pública se destaca como la institución legal más grande de RD - https://elnuevodiario.com.do/oficina-nacional-de-defensapublica-se-destaca-como-la-institucion-legal-mas-grande-de-rd/



¡Éxito Transparente!

La Oficina Nacional de Defensa Pública Alcanza los

puntos

en la Evaluación de Transparencia por la DIGEIG